
Stefan Glaser 
Einwohnerrat, parteilos 

Anfrage: ausgebauter, defekter Lift in der 
ehemaligen Schlossmauer 

0091 

An lässlich der ER-Sitzung vom 5.11.2012 unter Tranktandum 7 
erwähnte der Gemeindepräsident, dass noch keine einheitliche 
Lösung im Bezug auf die fehlerhafte Lieferung mit dem Lieferanten 
gefunden worden sei. Man müsse eben den juristischen Weg 
einschlagen. 

Da es sich hierbei um einen namhaften Betrag handelt, stellen 
sich uns folgende Fragen: 

- hat man den juristischen Weg eingeschlagen ? 

- wie hoch sind die gestellten Forderungen an den Lieferanten ? 

- wenn ja, wie weit ist dieser fortgeschritten, gibt es 
bereits entsprechende Lösungen ? 

Bin ingen, 16. November 2013 
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